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25. Sitzung der Legislaturperiode 2021-2025 am 10. April 2024

Rückblick Ostergottesdienste

-          Allgemein: Rundum stimmig, vielleicht haben wir „zu viele Angebote“

-          Kaldauen: Grundstimmung schön, die KoKis waren vor allem Palmsonntag stark vertreten, 

Osternacht gut besucht, Ostersonntag nicht so sehr (Organist Bernd fiel wg. Krankheit aus, Ehefrau Birgit 

sprang ein)

-          Servatius + Anno: Gründonnerstag (Servatius) gut, Karfreitag (Servatius) sehr schön, Osternacht 

(Anno) gut besucht wie gewohnt, Altersdurchschnitt sehr jung – Wechsel Servatius-Anno wie im Vorjahr 

hat sich eingespielt

-          Braschoß: Erstaunen, wie viele Leute da waren, auch KoKi-Familien aus Wolsdorf, positive 

Rückmeldungen erhalten, Zitat: Weltbester Weihrauch (Rosenweihrauch, kein Halskratzen)

-          Stallberg ebenfalls gut besucht, Karfreitagsliturgie einmal anders wurde sehr gut angenommen

-          Hedwig: Agapegottesdienst Gründonnerstag mit 38 Teilnehmern und Klavierspieler, Ölbergausklang 

mit Taizeliedern 

-          Ostergarten ist gut angekommen!

 

Bericht unserer Vertreter in der Steuerungsgruppe (Koordinierungsgruppe) vom Perspektivgespräch 

am 4.4.2024 (Treffen mit Vertretern des Fachbereichs Entwicklung Pastorale Einheiten aus dem 

EGV)

-          Treffen mit Herr Schmidbauer, Herr Hegner & eine neue Dame der Abteilung

-           Vorbereitete Präsentation wurde durchgegangen von Hr Schmidbauer, bei der Vorstellung hat er 

seinen Wunsch geäußert, dass es „voran“ geht, man solle ruhig schon mal „anfangen, auch wenn noch nicht 

alles geklärt ist“. Bis zum Sommer soll „alles stehen“ und der Ablauf klar sein.

-          Generell eine „positive“ Ausstrahlung vom Ihm

-          Es wurde lange über die einzelnen Bereiche gesprochen

-          Ziel: Gemeinden kriegen Zuweisungen (Geld) für die Gebäude, die Gemeinden entscheiden dann 

selber (Wunsch Hr. Schmidbauer)

-          Einige Dinge bleiben abzuwarten, z.B. wie die endgültigen Gremienstrukturen auzssehen werden

-          Intranet ist in Mache und der Zugriff soll auch für Ehrenamtliche sein

-          Geld kriegt die Pastorale Einheit, egal ob fusioniert oder einzelne Gemeinden -> Aktuell gar nichts 



planbar/entscheidbar, da keine Zahlen für einzelne Objekte vorliegen

-          Nächstes Treffen der Steuerungsgruppe am 16. Mai, um Infos vorzubereiten für die Gemeinde

Treffen im Herbst mit Menschen aus dem EGV, bei dem aktueller Stand geklärt wird, ob/wie die Fusion 

funktionieren kann

Informationen/Sachstände

-          Uli Jägers soll neuer Kommunionhelfer in Braschoß werden (ist bereits Kommunionhelfer in 

Aachen) – Keine Bedenken aus dem PGR

-          Jubelkommunion:  Anmeldungen sind raus

-          Siegburg gegen Rechts: Gruppe hat sich zweimal getroffen, Schulen planen am 23. Mai einen 

Sternmarsch

-          Festausschuss: Fronleichnam + Primiz Johannes Shimizu hat sich getroffen und Frage vom letzten 

Jahr aufgegriffen: Ist der Barockhimmel noch zeitgemäß? Welches Bild von uns als Kirche vermitteln wir 

beim Gang durch die Stadt. Es kam die Idee auf, auch die Kinder konkret daran zu beteiligen, das "kleine 

Stück Brot" durch die Stadt zu tragen. Idee fand durchweg viel Anklang. Eine Projektgruppe geht an die 

praktische Umsetzung - anderer Himmel ... .

Die Liturgie: In der Anno-Kirche etwas strecken, damit mehr Zeit fürs Bänke ab- und aufbauen und 

Angrillen ist. War letztes Jahr super knapp.

-          Eine Gruppe fährt nach Rath/Heumar und schaut sich die dort neu installierten Beamer zum 

Anzeigen von Liedtexte etc. an. 

-          Nächstes Jahr 950. Todestag Heiliger Anno, folgender Sonntag Großes Fest in Anno 

-          DRK will am 12.6. & 11.9. Blutspendetermine im Servatiushaus machen. Sitzung 12.6. in Braschoß, 

11.9. in St. Elisabeth

-          Die Katholische Bücherei benötigt Unterstützung und auf längere Sicht eine Nachfolge für Frau 

Hentschel: Sinnvoll wäre wohl ein Team. Postkarte/etwas ähnliches, was man Leuten in die Hände geben 

kann

 

Berichte

-          EKO: Zwei KoKis werden die EKO in der Abteikirche am 8. Juni feiern, da sie aus Indien stammen 

und die Familien dann zu Besuch kommen können. Ansonsten gehen alle an ihren Kirchtürmen wie 

gewohnt mit - Termine unter https://www.servatius-siegburg.de/aktuelles/eko-vorbereitung-2023-2024

   /Uebersichtsseite/ (/sites/sankt-servatius/aktuelles/eko-vorbereitung-2023-2024/Uebersichtsseite/)

-          Firmung: Aktuell ca 35 Anmeldungen

 

Verschiedenes

/sites/sankt-servatius/aktuelles/eko-vorbereitung-2023-2024/Uebersichtsseite/
/sites/sankt-servatius/aktuelles/eko-vorbereitung-2023-2024/Uebersichtsseite/


Generelles: Die Kinder/Jugendlichen erreichen wir gerade nicht wirklich, d.h. alles zwischen EKO und 

Firmung. Es wurde die Idee in den Raum geworfen, Messen/Gottesdienste für die Jugend vorzubereiten mit 

passenden Inhalten. Es gibt Interesse / Initiative von Jugendlichen sich einzubringen. Bei der Firmung 

könnte ein Flipchart aufgestellt werden, wo nach Ideen / Angeboten gefragt wird.
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